



なかま



高岡市立高陵小学校
第2学年 学年だより

令和7年11月28日

2学期もあと少しとなりました

校庭の木々が葉を落とし、冬の寒さが日を追うごとに深まっています。先日はお忙しい中、学習参観にご来校いただき、ありがとうございました。

12月に入り、2学期のまとめの月となりました。寒い日が続いますが、体を動かして健康に過ごしたり、学習のまとめや生活の振り返りを行ったりし、目当てをもって過ごすことができるよう支援していきたいと思います。ご協力をよろしくお願いします。

★ 生活科「おもちゃランド」

11月19日(水)に1年生を招待しておもちゃランドを行いました。子供たちは、1年生に楽しんでもらうために工夫して、おもちゃを作り、当日は、1年生にやさしくあそび方を説明したり、アドバイスをしたりする姿が見られました。

おもちゃの材料の準備等、ご協力ありがとうございました。



お知らせ・お願い

★ 書初練習について

12月から書初の練習を始めます。黒色クレパスで、「生きる」と書きます。黒色クレパスと画用紙は学校で注文します。ご家庭で以下の物の準備をよろしくお願いします。

- ①クレパスを入れる蓋つきのケース（昨年度のもので大丈夫です。）
- ②B4画用紙が入る、汚れてもよい手提げ袋（紙袋でも構いません。）
- ③ウェットティッシュ
- ④黒色クレパス

（本日、シールと黒色クレパスを配布しました。黒色クレパスにシールを貼って、名前を書いてください。）



●12月3日(水)までに持たせてください。

★ 「クリエイティブ・たかおか」について

12月20日(土)～1月12日(月・祝)まで、高岡市美術館で「クリエイティブ・たかおか」が開催されます。市内の小・中学生の図工・美術科や国語科、家庭科、ものづくり・デザイン科等の力作が展示されます。ぜひ、ご家族でお出かけください。

★ 万葉かるたについて

11月から万葉かるたの練習が始まりました。昨年度は50首でしたが、今年は全100首で校内万葉かるた大会を実施する予定です。子どもたちは、新しい50首を覚えようと、朝の高陵タイムや休み時間に熱心に練習をしています。この機会にぜひ、ご家庭でもお子さんと一緒に万葉かるたに親しんでみてください。